

250 Grundschul Kinder sammeln Müll in Elversberg



Am Freitag, den 15.03.2024 schwärmten alle 11 Klassen der Grundschule Elversberg in ihre Umgebung aus, um im Rahmen der Piccobello-Aktion Müll zu sammeln. Ausgestattet von der Gemeinde mit Müllsäcken, Greifzangen und Handschuhen wurden Zigarettenkippen, Styropor- Papier- und Kunststoffteile, leere Alkoholflaschen und viele andere Gegenstände eingesammelt, die eigentlich nicht auf dem Bürgersteig oder im Gebüsch entsorgt werden sollten.

Insgesamt 250 Kinder sorgten dafür, dass unsere Gemeinde etwas sauberer wird. Als kleines Dankeschön spendierte die Gemeinde jedem fleißigen Müllsammler leckere Bananen und Äpfel. Den Kindern bereitete die Aktion viel Freude, auch wenn es ihnen lieber gewesen wäre, wenn sie weniger Müll gefunden hätten.

